

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Solo en Madrid.
Pabellon de la Plaza de Santa Ana, y en la calle del Desengano, num. 10.
Desde provincias se hacen las suscripciones remitiendo libranzas ó sellos del correo.

PRECIOS DE LA SUSCRICION.
Madrid un mes..... 6 reales.
Provincias, trimestre..... 24
Extranjero y Ultramar..... 60
Números y uno..... 2 cuartos.
Sueltos, á 25..... 4 reales.

AÑO XIV.—NUM. 924 DE LA MAÑANA. MADRID.—LUNES 25 DE MARZO DE 1861. OFICINAS. DESENGANO, NUM. 10

EDICION DE LA TARDE.

Por renuncia que ha hecho D. Eduardo Gasset y Artimo del cargo de diputado a Cortes por el distrito de Padron, provincia de la Coruña, se ha mandado proceder a nueva eleccion en el mismo.

En virtud de real orden expedida por el ministerio de la Gobernacion, se ha dispuesto que los subalternos alumnos de los cuerpos facultativos, están exceptuados de ser alistados y sorteados en ningun punto de la Peninsula, en idénticas circunstancias que los subalternos de infanteria y caballeria, siempre que estuviesen en posesion de dicho empleo al tiempo del alistamiento ó llamamiento y declaracion de soldados en el pueblo respectivo; que los alumnos cadetes solo podrán corresponder al alistamiento de Segovia cuando sean hermanos de padre y madre, y no se comprenderá en el alistamiento a los americanos que ingresen en los colegios, toda vez que dependiendo de su país, solo en él deberían ser recibidos si hubiese reemplazo; y que las corporaciones que intervienen en dichas operaciones de la quinta se entenderán, en todo lo que corresponda a los alumnos que, con arreglo al art. 38 de la ley de reemplazos, se hallen en el caso de ser incluidos en el sorteo del punto en que se encuentren los colegios ó academias militares, con los jefes de dichos establecimientos, los cuales defenderán por sí ó delegando un oficial que los represente los derechos que a los alumnos corresponden.

Por el ministerio de Marina se ha resuelto que quedén libres de pasar á campaña, todos los individuos que después de matriculados hubiesen adquirido la escepcion de hijos únicos solteros de viudas ó padres suyos pobres que los mantengan con su trabajo, exceptuando solo a los que se hayan alistado de jóvenes en la marina, inscribiéndose en ella en la edad minima, para los cuales procede la escepcion, aun cuando existiese en la fecha en que se matricularon, negándose en los demás casos.

Ha sido dado de baja en la armada, el segundo medico D. Pedro Fontana y Dares, por habersa desertado de la corbeta *Cobos*, en el momento de salir para la Habana.

Se ha mandado formar presupuestos para mejorar los parques de artilleria y la conservacion en ellos de las piezas y municiones de hierro.

Han sido nombrados segundos comandantes de la fragata *Blanca* y del vapor *San Carlos*, los capitanes de fragata D. Leonardo Fernandez y Diaz y D. Eduardo Balde y Ponte; capitán del puerto del Ferrol, el de fragata D. Jose Maria Lopez de Hato y Goni; y comandante de la urca *Atas*, el teniente de navio D. Vicente Calles y Castellon.

De real orden se ha mandado que los quintos que hayan redimido su suerte, aunque estuvieren elegidos para cuerpo, si no hubiesen salido aun de la provincia á que pertenecia la caja en que tuvieron ingreso, ó del distrito militar á que aquella pertenecia, pasaran desde luego al pueblo en que hayan caido soldados á esperar el cumplimiento de libertad, con pase del gobernador militar de la provincia ó del capitán general del distrito, dando este último cumplimiento al director general respectivo para que las espida dicho documento.

Por otra real orden se declara que los quintos de contrata de los cuerpos en tiempo de guerra, y siguiendo al ejército en operaciones militares, tienen derecho a la hospitalidad sin cargo, como la que se da a los sargentos primeros.

Se ha concedido cruz de plata de San Fernando y las de Maria Isabel Luisa correspondientes, pensionadas con 80 y 10 reales mensuales, a un cabo y seis carabineros que han resultado heridos en un encuentro habido con los contrabandistas en comandancia de Huesca.

El día 23 del actual, á las diez de su mañana, tendrá efecto en la direccion de lotes una negociacion de lotes á cargo de los administradores de la renta, cuyo acto se verificará por medio de pliegos cerrados, a sujecion a las bases que estarán en el momento de la tenebrura de la citada oficina general.

Una correspondencia de Paris que ha circulado allí los rumores mas estramborosos entre Francia y Rusia, para resolver la cuestion de Varsovia. Se ha hablado de importantes proposiciones que, suponiendo menos que el ser emperador de Oriente, el emperador de Occidente, y su nuevo imperio se formaría con incorporaciones de las provincias por la parte de Alemania. Han sido tambien de proposiciones precedentes de Paris, segun las cuales el emperador cooperar al arreglo de los negocios de Polonia y dar por esposa una princesa rusa príncipe Humberto, hijo y sucesor de Vic-

tor Manuel. Ya ve Vd., pues, que este plan imaginario es completo.

Cuando el lugarteniente príncipe Gortschakoff anunció al comité de seguridad de Varsovia las concesiones del emperador, uno de los principales miembros de aquel comité, le dijo: «¡soñándose! ¡Apreciamos las concesiones que se nos hacen, pero solo las aceptamos como un pago á cuenta y no damos recibos.» El príncipe contestó: «¡d tomando, señores, que para el resto ya se irá viendo.»

En Varsovia reina la mejor armonia entre las comuniones religiosas unidas por el sentimiento nacional; los israelitas han regalado á las iglesias de Varsovia magníficos crucifijos de plata, y los católicos, á su vez, han dado á las sinagogas ornamentos especiales para el culto israelita.

Escriben de Turin que el ministerio debia comunicar á las cámaras la intencion de modificar las atribuciones de los consejos de lugartenencia de Nápoles y de Palermo, y se cree que la consecuencia de esa resolucion seria la modificacion del ministerio, de que formarían parte algunos personajes de la Italia meridional.

Han vuelto á tomar alguna consistencia en Turin los rumores de guerra. Los austríacos han abandonado su posicion á lo largo del Mincio para concentrarse sobre el Pó, y eso ha dado lugar á que se les atribuya el proyecto de invadir las provincias italianas.

Por otra parte se dice que Garibaldi ha fijado la entrada en campaña para el mes de abril, y que no tendrían otro objeto los alistamientos á que se está procediendo públicamente.

En la carta que Liborio Romano ha dirigido al príncipe Eugenio de Carignan, presentándole su dimision de consejero de la lugartenencia de Nápoles, manifiesta que sus esperanzas habian sido frustradas, tanto por las positivas y profundas divergencias que surgieron entre los miembros del Consejo respecto á la direccion del gobierno, como por la falta de medios pecuniarios que se habian prometido anteriormente, y tambien por los obstáculos que se habian suscitado para procurárselos. Todo eso habia hecho que se apoderase el descontento de la opinion pública, y que el gobierno no disfrutase ya del apoyo de la mayoría que ha proclamado el memorable plebiscito. En este concepto, para hacer que el gobierno sea fuerte, compacto y acepto á todos, es necesario: 1.º Reformar pronta y radicalmente el consejo de lugartenencia. 2.º Tomar las medidas mas energicas para proteger el orden y la seguridad pública, con la cooperacion del ejército y de la guardia ciudadana. 3.º Organizar y armar esta última inmediatamente. 4.º Proceder tambien, sin demora, al empréstito nacional de los 25 millones, y pedir con urgencia al Parlamento los mas amplios subsidios para obras públicas. 5.º Moralizar los diversos ramos de la administracion pública, llamando al servicio del país á todos los ciudadanos honrados, cualquiera que sea el partido á que pertenezcan.

Una nueva carta de Paris confirma el rumor extendido hace dias de cierta inteligencia entre las opiniones que Julio Favre representa en la Cámara y el emperador Napoleón. Dice que la entrevista que ha celebrado este distinguido orador del partido republicano, no con el emperador, sino con el príncipe Napoleón, comisionado por este, se ha convenido en una especie de alianza, cuyas bases serian no oponerse al movimiento en Italia y disolver el Cuerpo legislativo francés despues que hubiera votado los presupuestos. Las elecciones darían naturalmente un resultado mucho mas favorable á las opiniones avanzadas y destruiria la fuerza que los orleanistas, legitimistas y católicos tienen en el Parlamento actual. Cuenta, á propósito de esto, que al saber el emperador el efecto que el discurso de Mr. Keller en defensa del pontificado habia producido en el Cuerpo legislativo, dirigiéndose á Mr. Billaut que hizo las elecciones de esta asamblea, pronunció estas palabras: «¡habeis llenado la Cámara de verdaderos *denudados*!»

Las noticias mercantiles llegadas por el correo de ayer, alcanzan al 22, y segun ellas el 20 estaba el trigo en Málaga de 56 á 52 y en la Coruña á 41 1/4 el ferrol; el 21 en Oviedo de 60 á 72 y el 22 en Córdoba de 42 á 51 y en Granada de 35 á 62. La cebada en iguales fechas estaba en Málaga de 32 á 35, en la Coruña á 13, en Oviedo de 40 á 44, en Córdoba á 32 y en Granada de 36 á 38. El maíz estaba en Málaga de 50 á 58, en la Coruña á 12 1/2, en Oviedo de 48 á 50, en Granada de 55 á 57. El aceite en Málaga á 51, en la Coruña á 63, en Córdoba á 158 y en Granada de 57 á 58.

Segun avanzando con rapidez las obras del ferrocarril en la seccion de Orduña, en la que se ocupan 2,300 operarios, y mas de 3,000 en la inmediata de Gijuli. A consecuencia de la aglomeracion de gentes en los caserios y cabanas se padecen las viruelas y algunos casos de tifus, siendo de temer que si en el próximo verano no se toman medidas higiénicas se desarrollen con fuerza aquellas enfermedades.

Ayer dice *El Contemporáneo*, confirmando una noticia que publicamos el viernes, que el gobierno no dará cuenta á las Cortes del último convenio celebrado con Marruecos, hasta que el imperio entregue los 90 millones de reales, cuyo abono debe preceder á la evacuacion de Tetuan.

El presbítero D. Francisco Rodriguez Troncoso, dignidad de dean de la catedral de Mondoñedo, ha publicado una *Breve contestacion al folleto, Francia, Roma é Italia*.

Al copiar la negativa de *La Correspondencia* de anteayer á las noticias de crisis, dice *La Iberia* que cuando lleguemos á confesar que la hay, será señal infalible de que ha caido el gobierno. La verdad es que hace muchos años que es por *La Correspondencia* por donde primeramente sabe el público cuando real y verdaderamente hay crisis ministerial. Treinta meses hace que las oposiciones vienen anunciando la crisis, y nosotros negándola. El ministerio existe todavia, y es claro como la luz del sol que nosotros, y no las oposiciones, hemos dicho verdad.

Parece que el gobierno inglés reclama á la ciudad de Berna una indemnizacion de 8,000 duros para la familia del inglés que habiendo tenido la humorada de ponerse á las tres de la mañana á hacer gimnasia en la casa de fieras, cayó en una de las jaulas y fué muerto por un oso.

La fragata de hélice la *Cubana* que salió de Santander el 3 de febrero, llegó á la Habana el 24 del mismo mes sin experimentar contratiempo alguno durante su viaje.

La junta provincial de Asturias para repartir los donativos entre los inutilizados en la guerra de Africa, hará la tercera distribucion en la mañana del lunes, cuyo acto se verificará en los salones de la diputacion provincial de Oviedo.

Las instancias practicadas por los dueños de paradas de caballos en la provincia de Asturias parece que han sido atendidas por el gobierno, y pronto debe aparecer una real orden concediendo que en cada una de aquellas haya un solo semental, por ser suficiente para el estado de la ganaderia en la provincia.

En el hospital de Nuestra Señora del Carmen, destinado á hombres incurables, existian en 31 de enero 227 enfermos; fueron admitidos en febrero 11; fallecieron 11; salieron 4; quedaron existentes en fin de dicho mes 223. En el de Jesus Nazareno, para mujeres impeditas é incurables habia al finalizar enero 207; se admitieron 6; fallecieron 6; quedaron 207. En la casa de dementes de Leganes, habia en 31 de enero 142; se admitió 1; falleció 1; salieron 141. En el hospital de la Princesa existian á fin de enero 259; fueron admitidos 238; fallecieron 20; salieron 191; quedaron 246. En el real colegio Refugio de Valencia quedaban en fin de febrero 17. En el hospital del rey en Toledo, para dementes, impedidos y ciegos, existian en 31 de enero 74; se admitieron 2; quedaron 76.

Desde el dia de ayer, y durante la permanencia de SS. MM. en Aranjuez, se establece la expedicion extraordinaria del parte entre esta corte y aquel Real Sitio, partiendo de la administracion central á las diez de la mañana. La correspondencia deberá depositarse en los buzones de la misma hasta las nueve y cuarenta y cinco minutos.

La España de ayer rechaza con indignacion y con justicia la persistencia con que se la moteja de ministerial, asegurando que no ha sacrificado ninguno de sus principios, y que lo que hace es colocarse, cuando parece que todo se subordina al interés de destruir la actual situacion, al lado de los que, sean cualquiera sus defectos y sus lunares, están representando y sosteniendo el principio conservador en lucha abierta y declarada con el principio revolucionario.

Los artistas Binnion y Fuller, que tantos éxitos obtuvieron en el Circo de Erics, en Madrid, han muerto ahogados en la travesía de Marsella á Argel.

Una carta de Lisboa, dirigida al *Jornal do Porto*, define en los siguientes términos la situacion política en el vecino reino: «Dificultades en el ministerio para continuar gobernando con una Cámara en cuyo apoyo no confia. Imposibilidad en la oposicion de organizar gobierno, porque no tiene mayoría en el Parlamento ni hombres que llenen las exigencias de un gabinete. Imposibilidad de una fusion, porque una de las partes lo rechaza como inconveniente é inhumano.»

De una carta que escriben desde Zaragoza á *La Discusion*, tomamos el siguiente párrafo, que creemos necesita copiarse para merecer entero crédito: «Han llegado exhortos para proceder á la prision de D. N. Paules, sastre, y D. Antonio Gullif, librero, vecinos de esta capital. Segun de público se dice, estaban complicados en los sucesos de la Rápita, habiendo recibido 21,000 duros para trabajos reaccionarios en Aragon. Pero se conoce que tuvieron aviso del asunto, y antes de saltar los 24,000, pusieron tierra de por medio.»

La España califica de completamente falsa la noticia de que al Sr. España se haya ofrecido la direccion general de la Duda, y rechaza indignada los comentarios que hace *La Cronica* sobre esta falsificación.

La Epoca desmiente, como *La Correspondencia*, los rumores de modificacion ministerial, añadiendo que no es un secreto para nadie que ni el Sr. Posada Herrera está dispuesto á pasar á Gracia y Justicia, ni aceptar un puesto en este gabinete algunas de las personas que se designan como sucesores de los actuales ministros de Estado, Gracia y Justicia y Fomento.

Las pérdidas ocasionadas en la Vega de Granada por el desbordamiento de los rios, que ocurrió al principiar el año, se han calculado que ascienden á la suma de reales 1,776,000.

La asociacion para la reforma de los aranceles de aduanas, celebrará una reunion el día 1.º de abril á la una de la tarde en el salón de la Bolsa para continuar la discusion del tema siguiente: «Las doctrinas de la escuela proteccionista están en armonia con las leyes económicas que rigen el fenómeno de la produccion, ó bien ocasionan verdaderas perturbaciones en el orden natural de las sociedades?—Y por lo tanto: «Contribuye el sistema protector al desarrollo de la riqueza pública, ó bien ocasiona una pérdida real y efectiva de las naciones?»

Sobre la llegada al puerto de Mahon de la fragata de guerra francesa *Cacique*, que nos anunció el telégrafo, escriben lo siguiente de aquella ciudad, con fecha 18: «Ayer llegó á este puerto la fragata *Cacique*, procedente de Tolon, con una comision para examinar el estado del cable submarino que ha de unir á Francia con la Argelia. Parece que el cable está roto, pues hace ya algunos dias que no funciona, y se trata de remediar esta falta en las comunicaciones. Por de pronto se principiará levantando el cable hasta el punto en que se note la interrupcion, á fin de que las comunicaciones no continúen paralizadas, y luego dejándolo empalmado, tal vez se tienda el trayecto que faltaba hasta Tolon. No he estado á bordo, pero me han dicho que lleva provision de alambres, y á mas de un inspector, tres individuos de la empresa, á cuyo cargo se ha confiado dejar corriente y asegurada la linea.»

La situacion del reino de Nápoles es horrible. El cardenal arzobispo, amenazado á la par por las autoridades y por cierta parte del populacho, se disponia á emigrar. Lo mismo al cardenal que á los demás prelados, se les ha intimado la orden de firmar un reconocimiento al rey de Cerdeña. El jefe de la Milicia Nacional de Nápoles, ha sido el encargado de hacer esta intimacion al obispo de Avellino. Como el prelado se negase á firmar, se dió orden de llevarsele á la cárcel; pero por la intervencion de personas respetables, se le dejó en libertad, con la condicion de que pasase inmediatamente á Turin, donde el rey le habia de recibir. Entre tanto han sido presos el padre y el hermano del obispo, para conservarlos en rehenes. Por otra parte, el tifus hace grandes estragos, los ayuntamientos y otras corporaciones dimiten en masa, y en los Abruzzos, las Calabrias y otros puntos, la resistencia se organiza de nuevo y vuelven á estallar las sublevaciones.

Ha fallecido en Ginebra el maestro Niedermeyer, autor de las óperas *Stradella*, *Maria Stuart* y *La Fregata*.

Dicen de Filipinas, con fecha 25 de enero, respecto al estado sanitario, que habiendo refrescado algo la atmósfera, habian disminuido notablemente los casos de disenteria y de cólera-morbo, pero que se aumentaron las congestiones cerebrales y fiebres nerviosas; que en el hospital militar de la cañal, Manila, murieron en el mes de diciembre 29 soldados, y que quedaban pendientes de curacion 403 enfermos. En algunos puntos de la isla, particularmente en una de las cabeceras, Iloilo, se habian presentado las viruelas, ocasionando algunas victimas, aun entre los mismos europeos.

Una carta de Marsella del 19 dice, que el tribunal de comercio de aquella plaza habia declarado ocho quiebras de otras tantas casas de comercio de la localidad.

Contébase en Paris, que en la noche del estreno de la ópera *Tannhäuser*, cuyo autor es el alemán Wagner, que estaba muy protegido por la princesa de Metternich, al salir de la *Grande Opera* un mariscal de Francia dijo á la princesa: «¡Ah! señora, esta noche nos habeis hecho pagar bien cruelmente la victoria de Solferino.»

La primera edicion de *La Iberia* de ayer, ha sido recogida de orden de la autoridad.

El Diario Español dice que será nombrado para la direccion de la Deuda, el señor Santillan, director de la Caja de depósitos, entrando á ocupar su vacante el señor Echeñique, tesorero de la provincia.

Estos dias han marchado á Andalucía los señores diputados Ména, Legu y Medina, Caró y Burrajo.

ne el doble tiempo de servicio como en campaña, al cuerpo de ejército de ocupacion de Tetuan y á la division de Ceuta, al

El gran baile con que debia solemnizar hoy lunes la señora viuda de Aranda, los dias de su graciosa hija Encarnacion, se ha trasladado al primer día de Pascua, por ser hoy lunes Santo.

La sociedad minera la *Buenaventura* ha declarado caducado el cuarto de accion número 93.

El domingo 17 del actual abandonaron el puerto de Mahon con destino á Holanda las dos fragatas de guerra de la misma nacion que han hivernado en aquel puerto. Antes de abandonar han visitado los jefes y oficiales de los dos buques á nuestras autoridades manifestándoles sus gratos recuerdos llevan de la acogida obsequiosa que tuvieron en Mahon. Setenta individuos de las tripulaciones han quedado en los hospitales con oftalmias, asistidos por un facultativo de la dotacion de una de las dos fragatas.

Los concejales del ayuntamiento de Barcelona, lo mismo que los de Granada y Valencia, se dedican con celo á castigar cuantas infracciones encuentran en los verdaderos de artículos de comer.

El miércoles último se verificó en el teatro del Liceo de Barcelona el beneficio de la reputada artista señora Kennet, que cantó el aria de la *Suzanna* maravillosamente, valiéndole aplausos y una lluvia de flores.

El *Avisador* malagueño desmiente la noticia que con referencia á los rumores que corrian en aquella ciudad, dió otro pido de la misma, sobre la prision de siete personas conculadas en una conspiracion. Tales prisiones no se han hecho.

A consecuencia de la precomizacion que probablemente se habrá verificado en Roma el 18 del corriente del nuevo prelado de la diócesis de Valencia y de su próxima toma de posesion, que se cree lo será por todo el entrante abril ó á principios de mayo, se están haciendo algunos preparativos en aquel palacio arzobispal.

Hoy se da otra forma á la noticia de modificacion ministerial. Segun puede verse en el periódico *La España* que resume cuanto se cuenta desde antañoche sobre este eterno tema ya no se hablan de tres nombres progresistas, en lugar de otros tantos de procedencia conservadora: lo que se supone es que el Sr. marqués de la Vega de Armijo reemplazará al Sr. Posada, el señor Mayans al Sr. Negrete y los señores Alonso Martinez ó Santa Cruz al Sr. Corveia; creyendo los que se dicen bien informados que esta combinacion no se realizará en el momento, sino pasado algun tiempo, y supuestas las sesiones de Cortes, de aquí á un mes ó mes y medio, por ejemplo. Pero el caso es que todo esto que se dice hoy es tan falso como lo que se contaba ayer: no hay, creanlo nuestros lectores, nada de crisis ni de modificacion ministerial.

El Contemporáneo muestra curiosidad por saber que esplicaciones habrá dado el gobierno español al francés sobre el asunto de la nota de Mr. Barrot, en otra nota que sobre este asunto ha presentado en Paris el Sr. Mon; y nosotros podemos decirle que el gobierno español en Paris ha dicho lo mismo que en Madrid lo que todo el público oyó al Sr. Calderon Collantes dentro del Congreso.

Los ministeriales desmienten que se haya ofrecido al Sr. Sanchez Silva la direccion general de la deuda.

Parece como que ha escandalizado á algunos periódicos lo dicho por *La Correspondencia* de que si al ministerio faltase la mayoría en las Cortes apelaria, con la *ayuda de S. M.*, á los colegios electorales. Pero ¡hay motivos para tanta alarma! Supuesta la venia de S. M., ¿no sería constitucional llamar al país á fallar entre el ministerio y las oposiciones? Y no sería tambien posible que S. M. cuyo nombre pronunciamos siempre con respeto, hubiese dado ya, en vista de lo que está pasando, su venia al duque de Tetuan? Reflexiónese todo y no se estrañe que hayamos dicho y que repitamos hoy: que el ministerio quiere gobernar con las Cortes; que espera hacerlo con las actuales en cuya disolucion no ha pensado porque cuenta con la mayoría; pero que si llegase el caso extremo é improbable de que no pudiese gobernar con el actual Congreso apelaría á los colegios electorales *previa siempre la venia de S. M.*

La situacion política de Portugal continuaba el 21 oscura y vacilante. — *El Jornal do Commercio*, periódico de oposicion ultra-progresista, dice que todos claman en Lisboa: ¡abajo la Cámara de los pares! — En el Circo de Erics de Lisboa ocurrió en la noche del 20 un percance, del que resultaron muy estropeados dos artistas, uno de los cuales arrojaba sangre por la boca. — El mismo día 20 se suicidó de un pistolazo en el corazon, un dependiente de la biblioteca de la Academia Real de Ciencias, llamado Antonio Maria Cordeiro. — Parece que el robo hecho al duque de Saldanha por un criado suyo, ascienste á mas

de 16.000 duros. La sesión del día 20 en la Cámara de los pares...

Anteayer 23 no ocurría novedad en Tetuan ni en Ceuta.

D. Manuel Obeso, vicario de Madrid, no ha sido nombrado fiscal...

Para las tres de la tarde de ayer estaba convocada en el Congreso la comisión de imprenta...

La comisión francesa que se halla hoy en las Baleares para remediar el daño que ha sufrido el cable eléctrico...

El Consejo de Estado ha establecido en varios asuntos sometidos a su consulta la siguiente jurisprudencia:

1.º Que ni la transformación del terreno de una heredad...

2.º Que a las autoridades y tribunales administrativos corresponde únicamente conocer de las querrelas...

3.º Que sin embargo de que un contrato se haya celebrado entre el pedáneo y vecinos de una parroquia...

4.º Que cuando sobre un predio gravita una servidumbre pública natural y necesaria...

5.º Que no ha lugar a indemnización cuando el contratante pacta sin limitación de ningún género...

6.º Que no escediéndose los subalternos de la autoridad de los medios necesarios para hacerse obedecer...

7.º Que la proposición a cuyo favor queda adjudicada una subasta...

El valiente gobernador de Gaeta, durante el sitio, fue asesinado el día 12 a media día...

Los Sres. D. Antolin de Udaeta y don Daniel Weisweiler...

No es de extrañar que algunos hayan creído anteayer en la posibilidad de una modificación ministerial...

Anteayer llegó al puerto de Mahón la fragata rusa Sokof...

Suministrados por la compañía del ferrocarril del Norte los datos y noticias que le había pedido el gobierno...

Parece, según un periódico, que en vista del resultado de las pruebas hechas con los carbones de Erill Castell...

El coronel Fort, comandante que fué de los voluntarios catalanes...

Ayer mañana recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

El emperador contestó a la comisión del cuerpo legislativo que le presentó el mensaje:

Doy las gracias, señores diputados, a la Cámara por los sentimientos que me expresa...

Las fragatas de guerra holandesas Zeland y Evertsen...

El día 18 se celebró la junta general ordinaria de accionistas del ferrocarril de Barcelona a Zaragoza...

mas de un concepto estas discusiones, que le instruyen sin conseguir inquietarle...

Estas palabras han sido acogidas por el grito unánime de: ¡Viva el emperador!

Turin 23, por la noche. El conde de Cavour ha anunciado a la Cámara de diputados...

El senador Sr. Sforza ha pedido al gobierno que gestione para conseguir del francés la retirada de las tropas francesas de Roma.

Puede calcularse la fatal afición que hay en Londres a las bebidas alcohólicas...

Los Anales de medicina cirugía y farmacia, han cesado en su publicación.

A mas de 50 ascienden las pensiones que están aprobadas ó en curso para las familias de médicos y cirujanos fallecidos...

Habiendo llamado la atención de S. M. la frecuencia con que individuos de la clase de tropa del ejército se eximen del servicio...

La Gaceta de los Teatros, periódico de París, dice que sus redactores han asistido por espacio de veinte años al teatro de la Opera...

La Grissi, que tan desdenada ha sido en Madrid, está alcanzando en París triunfos parecidos a los de sus mejores tiempos.

Mañana martes marchará a Aranjuez el señor ministro de Estado.

Con motivo de un apremio de la Hacienda, se ha alterado anteayer la tranquilidad en Lorca.

En el ferrocarril de Montblanch a Reus continúan con la mayor actividad las obras...

Se ha dispuesto por la superioridad, con arreglo a lo prevenido en la ley general de ferrocarriles...

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

En el ferrocarril de Osona a la línea de Utrera a Moron.

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

En el ferrocarril de Osona a la línea de Utrera a Moron.

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

En el ferrocarril de Osona a la línea de Utrera a Moron.

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

En el ferrocarril de Osona a la línea de Utrera a Moron.

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

En el ferrocarril de Osona a la línea de Utrera a Moron.

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

los, sino que ha dejado un beneficio de unos cien mil duros...

Bastante paralizada ha estado la contratación en la Boisa durante la semana última.

En el ferrocarril de Langreo se ha obtenido en 1860 la utilidad entre los productos y gastos...

Los Anales de medicina cirugía y farmacia, han cesado en su publicación.

A mas de 50 ascienden las pensiones que están aprobadas ó en curso para las familias de médicos y cirujanos fallecidos...

Habiendo llamado la atención de S. M. la frecuencia con que individuos de la clase de tropa del ejército se eximen del servicio...

La Gaceta de los Teatros, periódico de París, dice que sus redactores han asistido por espacio de veinte años al teatro de la Opera...

La Grissi, que tan desdenada ha sido en Madrid, está alcanzando en París triunfos parecidos a los de sus mejores tiempos.

Mañana martes marchará a Aranjuez el señor ministro de Estado.

Con motivo de un apremio de la Hacienda, se ha alterado anteayer la tranquilidad en Lorca.

En el ferrocarril de Montblanch a Reus continúan con la mayor actividad las obras...

Se ha dispuesto por la superioridad, con arreglo a lo prevenido en la ley general de ferrocarriles...

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

En el ferrocarril de Osona a la línea de Utrera a Moron.

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

En el ferrocarril de Osona a la línea de Utrera a Moron.

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

En el ferrocarril de Osona a la línea de Utrera a Moron.

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

En el ferrocarril de Osona a la línea de Utrera a Moron.

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

En el ferrocarril de Osona a la línea de Utrera a Moron.

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

En el ferrocarril de Osona a la línea de Utrera a Moron.

En el mercado de Madrid se han vendido ayer 1,334 fanegas de trigo...

No sabemos qué fundamento tenga la noticia que da un periódico valenciano de que el Sr. Salas...

De los últimos estados formados por los empleados de aduanas en Marsella...

De una correspondencia de Ponce (Puerto-Rico) tomamos el siguiente párrafo: «Ha llegado a los baños termales de Coamo el coronel Fort...

Acaba de ser descubierta en una casa del pueblo de San Daudillo de Liebreget, una fábrica de moneda falsa perfectamente montada...

Trátase por la municipalidad de Alicante de construir una gran fuente en el centro de la Plaza Mayor...

El 19 fué atropelada en una calle de Oviedo una niña de pocos años por un coche diligencia del Norte...

El 23 ha debido abrirse al público para el servicio de mercancías la segunda sección del ferrocarril de Barcelona a Zaragoza...

Ignoramos a qué periódico alude hoy Las Novedades en el siguiente párrafo...

El laúd español, Santo Cristo del Grao, que navegaba de Algeciras para Cádiz...

El Manchester Guardian publica una nota de los descubrimientos hechos en el Africa central por el viajero Chaylon...

El explorador ha descubierto un pico de una altura de 12.000 metros próximamente...

El Manchester Guardian publica una nota de los descubrimientos hechos en el Africa central por el viajero Chaylon...

Ya han terminado los ejercicios de oposición a la cátedra de práctica farmacéutica...

Ayer hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

La Gaceta oficial publica el decreto autorizando la reunion del Congreso nacional servio para el 28 de este mes...

De todas las ciudades del reino llegan firmas para la esposicion dirigida al emperador Alejandro.

En la Cámara de los lores ha dicho lord wodehouse...

En la Cámara de los lores ha dicho lord wodehouse...

En la Cámara de los lores ha dicho lord wodehouse...

En la Cámara de los lores ha dicho lord wodehouse...

En la Cámara de los lores ha dicho lord wodehouse...

En la Cámara de los lores ha dicho lord wodehouse...

En la Cámara de los lores ha dicho lord wodehouse...

En la Cámara de los lores ha dicho lord wodehouse...

En la Cámara de los lores ha dicho lord wodehouse...

Turin 23. El ministerio sarde ha quedado constituido del modo siguiente: Cavour, Negocios Extranjeros...

Constantinopla 23. La Puerta acepta los tres meses de ocupacion francesa en Siria.

El principe Gorschakoff continúa en su puesto en Varsovia con satisfacción general.

FONDOS PUBLICOS. En el Bolsin de ayer han quedado el consolidado a 48-90...

DIARIO DE LAS FAMILIAS. Santos de hoy.—La Encarnacion del Hijo de Dios...

Cultos.—En las parroquias habrá misa cantada a las diez y en la capilla del Santisimo Cristo...

Quinario al Santisimo Cristo de Luz.—Continúa en la parroquia de San Justo al anochecer...

Orden de la plaza.—Servicio por hoy. Parada.—Galicia.—Jefe de día...

Llamamientos civiles.—Por la administración de Hacienda pública...

Ayudante de obras públicas.—El ayuntamiento de Vicálvaro necesita uno y se avisa por el gobierno civil...

Citaciones judiciales.—Por el juzgado de las Villillas se cita a D. Pascual María por el de Palacio...

Subastas.—El 26 tendrá lugar la negociación de letras a cargo de los administradores de la renta...

Renovacion de títulos.—La junta de la Deuda pública hace saber que los tenedores de las carpetas número 4.512...

Trabajos de zapa.—Dice la Iberia que anteayer se descubrió por una casualidad en la calle del Horno...

Defunciones.—Ha fallecido en esta corte D. Mariano Cano y Febrero.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Editor, D. Hilario Zuloaga.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Editor, D. Hilario Zuloaga.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Editor, D. Hilario Zuloaga.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Editor, D. Hilario Zuloaga.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Editor, D. Hilario Zuloaga.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Editor, D. Hilario Zuloaga.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Editor, D. Hilario Zuloaga.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Editor, D. Hilario Zuloaga.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Editor, D. Hilario Zuloaga.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Editor, D. Hilario Zuloaga.